

LIBERAL&DEMOCRATIC

自由民主

発行所
自由民主党本部
郵便番号 100-8910
東京都千代田区永田町1-11-23
電話 東京 03 (3581) 6211 (代表)
定価 1部 108円 (税込み)
<毎週火曜日発行>



自由民主党ホームページ URL <http://www.jimin.jp/>

号外 衆議院議員 堀内のりこ 特集



堀内議員は7月22日、富士北麓に滞在中の安倍総理を訪ねて、JAふえふき(小池一夫組合長)から託された笛吹市産の桃とブドウを贈り、「味も生産量も日本一です」とPR。「果樹農業への一層の振興策をお願いします」と要望しました。写真。

昨年4月、県内の雪害状況を視察した安倍総理は「雪害を乗り越え、大変よかった。これからも農業への支援にしっかり取り組みます」とこたえていました。また、JAフルーツ山梨(中澤昭組合長)は7月4日、参院選応援で甲州市に入った林芳正元農林水産大臣と小泉進次郎党農林部会長に、同JA管内で収穫した桃とブドウを贈り果樹農業への理解と支援を求めました。

安倍総理に「日本一の峡東産PR

北麓の別荘で JAから託され桃とブドウ贈る



安倍晋三総理、菅義偉官房長官と全政務官(総理官邸)

第3次安倍再改造内閣 働き方改革、子育て支援、社会福祉など担当

堀内のりこ衆議院議員は8月5日、第3次安倍再改造内閣の厚生労働大臣政務官に就任しました。この日、堀内議員は午後2時半、総理官邸で安倍晋三総理による辞令交付があり、その後、全庁の初の政務官会議に臨みました。3時半には厚生労働省に初登庁し、就任記者会見を終えて、3時50分から大臣室で塩崎恭久厚生労働大臣と初の打ち合わせを行い、「子育て支援、福祉、雇用・労働、特に安倍内閣が成長戦略の柱の一つとしている『働き方改革』について真正面から取り組んでほしい」との指示を受けました。

厚生労働大臣政務官に就任

厚生労働大臣政務官 就任にあたって



国民生活の向上へ、女性の視点が必要

このたび第3次安倍再改造内閣におきまして厚生労働大臣政務官を拝命致しました。日ごろの皆さまの温か

いご支援ご指導の賜物と、心より厚く御礼申し上げます。厚生労働省は、「健康・医療」「子育て」「福祉・介護」「雇用・労働」そして「年金」など、国民生活に最も近い、国民の皆様に最も関心のある政策を所管しております。いずれも課題山積です。そして「女性の視点」が欠かせない分野でもあります。塩崎恭久厚生労働大臣からは、子育て支援、福祉、雇用・労働などに関する政策とともに、特に政府が力を入れる『働き方改革』について取り組んでほしい、との指示があり

りました。これらにしっかりと取り組むことが国民生活の向上や、山梨県の最重要課題でもある人口減対策につながるものであり、全力で頑張ってまいります。平成24年12月の初当選以来3年7カ月あまり、衆議院厚生労働委員会の委員として働かせて頂きました。その経験を生かして務めを果たしていきたいと考えております。今後とも変わらぬご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。堀内のりこ

リニア「東京〜大阪間」最大8年前倒し開業へ 堀内特別委事務局次長「山梨にメリット大きい」

自民党の超伝導リニア鉄道に関する特別委員会が7月20日開催され、同委員会事務局次長として会議に臨みました。写真。



同日の委員会は安倍総理が経済対策の中で、リニア中央新幹線の全線開業を最大8年前倒しするとの方針を示したことを受けて開かれました。

堀内議員は「大阪までの全線開業の前倒しは、山梨県にとっても観光など幅広い産業にさまざまな効果が期待できる。党として事業の一層の加速化をJR東海にも求めていく」と話しています。JR東海が示している開業予定は現在東京・名古屋間が2027年、東京・大阪間が2045年となっております。

政治活動への評価と期待の声相次ぐ

東京で「堀内のりこさんを励ます会」

党幹部や閣僚が次々と登壇



堀内のりこ議員は「日々刻々と動く時代の中に政治があり、そこに身を置く者として責任の重さをひしひしと感じています。デリケートな国際社会の中で政権与党の自民党の中で働かせて頂いている光栄を身にかけていながら、諸先輩の温かい言葉を胸に責務を果たしていきます」と力強くお礼のあいさつをしました。

「政権与党に身を置く責務果たす」
堀内議員がお礼のあいさつ



乾杯のあいさつをおこなう古賀誠宏池会名誉会長。左に宏池会会長の岸田文雄外務大臣

「堀内のりこさんを励ます会」が7月19日、「故堀内光雄先生を偲ぶ会」を兼ねて、外務大臣の岸田文雄宏池会(岸田派)会長が発起人になって東京・平河町のホテルで開かれました。政治・経済界をはじめ、在京の山梨県関係者など合わせて400人近くが出席。自民党幹部や安倍内閣の閣僚から堀内衆院議員の活動への評価や期待の言葉が相次ぎました。

励ます会は宏池会名誉会長の古賀誠元自民党幹事長が「光雄先生には、政治、経済ともに、国のため故郷のため力の限り尽くして頂いた。政治の道の後継者である詔子さんには、これから山あり谷ありの道がある。それを立派に乗り越えて、ますますの活躍を期待している」とあいさつして乾杯の発声を行い歓談に入りました。司会は森屋宏参院議員が務めました。
(※役職は励ます会開催当日の7月19日現在)

たくましさを感じる政治活動



林芳正 宏池会座長(元農林水産大臣)
「光雄先生からは石油公団廃止にみられるように政治家としての強い信念を学んだ。詔子さんはおおらかさに加えてしっかりしたたくましさも感じるようになった。このまま政治家として伸びていくことが天上の光雄先生の喜びでもあるはず」

党内多くの議員から信頼得る



発起人代表:岸田文雄 外務大臣・宏池会会長
「光雄先生に指導頂いた者として、あらためて存在の大きさを痛感している。光雄先生の政治の志を詔子さんが継いでいる。選挙区の区割りもあったため2期目の今、懸命に足元を固めている。政策面での評価は高く、党本部においては一番忙しい内閣部会の部会長代理として党内の取りまとめ役を務めて信頼を得ている」

山梨の発展にピュアな発想力を期待



石破茂 地方創生担当大臣(当時)
「光雄先生は石油公団の廃止や郵政民営化への対応など、国家のためなら微動だにしない政治家だった。県連女性部から強い要望を受けて、詔子さんの新2区擁立を決めたのは、私の幹事長としての初仕事だった。山梨県は健康寿命や空き家率、住んでみたい県がいつも全国最上位。可能性を秘めている山梨県に、詔子さんのようなピュアで女性ならではの発想が必要」

富士山を守る議連の同志



細田博之 党幹事長代行(当時)
「政策通だった光雄先生は稀代の政治家だ。リニア中央新幹線の推進に欠かせない存在だった。詔子さんは医療、福祉を中心に女性ならではの政策をしっかり持っている。私は自民党の美しい富士山を創り守る議連の会長を務めているが、事務局長の詔子さんは同志。今、ともに頑張っている」(現 党総務会長)

おおらかさと貪欲さ備える



茂木敏充 党選挙対策委員長(当時)
「政治家にはおおらかさと貪欲さが必要。詔子さんは元来おおらかさがあり、2期目に入ってから貪欲さがでてきた。黨員集めは他の議員を圧倒し、集会への人集めもすごい。これはしっかり支持者と連携が取れてきた証拠だ。自民党は国民の信頼を得ながら女性が中心になって頑張ってもらわなければならない。詔子さんはその中心にいる一人だ」(現 党政務調査会長)

郵便局の活性化に建設的な意見



高市早苗 総務大臣
「詔子さんには、場所や時間にとらわれない働き方であるテレワークの推進に力を発揮して頂いている。また郵便局の活性化に向けて、建設的な意見が政策にも反映されている。女性の生き方として立派な考え方を持っていて、女性活躍推進という政策を掲げる今、期待できる政治家だ」

山梨にアベノミクス届ける力



石原伸晃 経済再生担当大臣
「私自身大変ご指導頂いた光雄先生の遺志を継いで、詔子さんは今、しっかりと日本のため、山梨県のため頑張っている。詔子さんは山梨県にもしっかりとアベノミクスが届くよう懸命に努力している。そして2020年の東京五輪・パラリンピック、東京から山梨へその効果が及ぶよう、詔子さんへの期待は大きい」

真正面から本筋突く質問



塩崎恭久 厚生労働大臣
「厚生労働委員会での詔子さんは、人柄にも示されているように、真正面から本筋を突いた質問をする委員だ。性格がそのまま政策にも生かされている。妻の実家が甲府であることと父が初代の宏池会事務総長だったため、光雄先生にも親しく指導を頂いた」